

# Extra-Verlosung für Förderkreis-Neulinge

Große Weihnachtsverlosung der IG Rath-Heumar lockte zahlreiche Besucher an

**Rath/Heumar (pas).** Auf dem Platz an der Ecke Rösrather Straße/Eiler Straße breitete sich Weihnachtstimmung aus. Mehr als 100 Menschen waren gekommen, um der großen Weihnachtsverlosung der IG Rath-Heumar beizuwohnen und eventuell einen der Hauptpreise mit nach Hause zu nehmen. Der Erlös der Verlosung trug wieder zur Finanzierung der Weihnachtsbeleuchtung im Stadtteil bei.

„Die Verlosung gibt es schon seit etwa 30 Jahren“, erklärte IG-Schriftführerin Katrin Vierck. Und was die wenigsten heute noch wüssten: Die große Weihnachtsverlosung war einst der Grund für die Gewerbetreibenden, ihre Interessengemeinschaft (IG) zu gründen.

Die ehrenamtlichen Helfer – darunter alle IG-Vorstandsmitglieder – hatten in diesem



Weitere Bilder sehen Sie unter: [www.koelner-wochenspiegel.de](http://www.koelner-wochenspiegel.de)

■ Die IG-Aktiven bereiten sich auf die große Weihnachtsverlosung vor.

Fotos: pas

Jahr die Idee, sich besonders auffällig zu kleiden: Sie waren an ihren Nikolausmützen und teilweise an ihren kompletten Nikolauskostümen zu erkennen.

Während einige IG-Mitglieder Glühwein, Kinderpunsch, normale Grillwurst oder Wildwurst vom Grill anboten, verkauften andere noch letzte Lose. Die Soloküstlerin Christine trat auf der Bühne mit Weihnachtsliedern auf, beim Song „Felice Navidad“ vom stellvertretenden IG-Vorsitzenden Frank Tacke begleitet. Bevor pünktlich um 17 Uhr Vorsitzende Sybille Schmitz und Frank Tacke die Gewinner ermittelten, zog Vorstandsmitglied Petra Himmler den Extrapreis des Abends. Aus den neuen 2012 beigetretenen Mitgliedern des Förderkreises der IG, wurde ein Name gezogen. Himmler: „Derjenige bekommt einen Gutschein über 50 Euro.“ Das Los fiel auf die Künstler-Agentur „Go alaaaf“. „Diesen Preis vergeben wir in diesem Jahr zum ersten Mal“, so Himmler. Und er werde von nun an in jedem Jahr vergeben. Der Förderkreis kümmert sich haupt-

sächlich um die Finanzierung der alljährlichen Weihnachtsbeleuchtung in Rath/Heumar. Anschließend fanden zahlreiche Sachpreise sowie je zwei Eintrittskarten zu einem Spiel der Kölner Haie sowie ins Milowitsch-Theater ihre Gewinner.

Außerdem verlost die IG einen Warengutschein über 100 Euro und einen Reisegutschein im Wert von 250 Euro.



■ Vorsitzende Sybille Schmitz betätigt sich an der Lostrommel als Glücksfee.



■ Christine Schröder sang Weihnachtslieder.